

Nota Informativa

Nuevo sistema de monitorización

Munguía, 5 de Febrero, 2018 — La sensorización y monitorización de los equipos ya es una realidad en muchos sectores pero en nuestro sector es algo que todavía se ve con cierta reticencia por ciertos clientes, aunque en ciertas geografías comienzan a abrazar la idea. Por ello, y como líderes tecnológicos del sector, hace un tiempo decidimos dar un paso al frente y comenzamos a desarrollar un sistema de monitorización que nos permitiera obtener datos de nuestros equipos.

Nuestra primera iniciativa la realizamos en el Playa de Ris, donde realizábamos la monitorización de la maquinilla principal a modo de prueba piloto, y este año daremos el salto con la instalación de nuestros primeros sistemas de monitorización en el próximo atunero para Albacora y el nuevo Campo Libre Alai para Echebaster.

En ambos buques, llevaremos a cabo el monitoreo y registro de información de la maquinilla principal, halador y grupos hidráulicos de ambos buques. La información que obtengamos aparte de aportar información relevante para la mejora de la operación del equipo y su mantenimiento del mismo, nos permitirá con el tiempo poder evolucionar nuestros equipos, así como ofrecer en un futuro nuevos servicios de valor añadido a nuestros clientes